



# 東陽の旋風かぜ ～自律貢献～

令和5年4月28日（金）No.4 発行  
文責：松本 卓也

## 合同運動会結団式 「挑め ～絆を深める最高のスタートダッシュ～」

5月20日（土）、東陽小・中学校合同運動会を4年ぶりに開催します。25日（火）の3・4校時に、小中合同対面式・結団式を東陽小学校で行いました。子どもたちがより主体的に活動できるように、今年度も団担当の職員配置をなくし、私たちはサポート役に徹します。そのため、対面式・結団式も、全体運営や指示等、すべて子どもたちが主体となって行いました。運動会テーマ発表では、1生徒会長から

「今年のテーマは、『挑め ～絆を深める最高のスタートダッシュ～』です。このテーマには、互いの絆を深めたい、今年、初めての合同行事なので、よいスタートダッシュを切りたいとの意味を込めています。全員が楽しめる運動会を目指します。皆さん、頑張りましょう！」

と仲間への思いを込めて発表してくれました。その後の結団式では、紅、白の各団に分かれて小中学生のリーダー紹介やエール交換の練習を行いました。初めてということなので、遠慮がちになったり、指示がなかなか伝わらなかったり等、上手い出来ない場面も見られましたが、これでもいい経験です。次回の合同練習に生かしてください。20日（土）の本番までに、どこまで成長できるか？楽しみです。保護者の皆さま、お子様の成長した姿を当日はぜひご覧ください。



### 令和5年度 目指す私たちの姿は？

18日（火）、ランチミーティングを行いました。生徒会執行部の皆さんと、①生徒会テーマの実現に向けて、今どんな計画を立てていますか？、②「自律貢献する生徒」とは、具体的にどのような姿だと思いますか？等々、いろいろとお話をしました。主体的に導いていこうとする意識の高さを感じました。



### 大健闘！！ ～城南地区バレーボール大会～

22日（土）、東陽スポーツセンターで熊日旗城南地区中学生バレーボール大会が開催されました。新入生2名が入部し、単独チームとして参加する初めての公式戦。しかも、相手はシード校。緊張したと思いますが、全力プレーを見せられました。残念ながら0-2で敗れましたが、劣勢に立っても、「よっしゃー！」「ドンマイ、ドンマイ！」「次、次！」と、チーム全員で前を向く姿に感動しました。



### 【編集後記】子どもの「育ち」と「学び」をつなぐ教育の推進

▼東陽小学校と東陽中学校は、平成25年度より一小一中施設分離型の「小中一貫・連携教育」に取り組んでいます。▼学校教育目標「ふるさと東陽を愛し、自ら学び、心豊かにたくましく生き、夢実現に向け未来を切り拓く東陽っ子の育成」や校訓「自主 剛健 奉仕」も、共通のものを掲げ、義務教育9年間を見通した、子どもの「育ち」と「学び」をつなぐ教育の推進を図っています。▼26日（水）に開催した第1回小中合同研修会では、前年度の取組の成果や課題をもとに、共通の研究主題の設定や連携をさらに深めるための合同研修会の回数を大幅に増やすことを確認しました。▼まずは、小中学校の職員同士がつながり、系統性を意識した指導方法の工夫改善を進めていきます。保護者の皆様からの温かいご支援とご助言をよろしくお願ひします。

奉剛自主  
仕健主 校訓

※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名（ ）